

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 26 de junio de 1973 por la que causa o causará baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos y en las fechas que se indican (o la causarán en las que también se especifican), los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, Arma y nombre y situación, motivo y fecha de la baja.

Colocados

Capitán de Complemento de Infantería don Isidoro González García, A03PG Ministerio de Hacienda, Logroño, Retirado. Le corresponderá el 26-9-73.

Teniente de Complemento de Aviación (C. E.) don Manuel Sola Moreno, Banco de España, Sucursal de Las Palmas, Retirado. Le corresponderá el 30-8-73.

Subteniente de Complemento de Guardia Civil don Juan Antón García, Instituto Nacional de Previsión, Málaga, Retirado. Le corresponderá el 21-8-73.

Subteniente de Complemento de Guardia Civil don Jacinto Domínguez Estevez, Ayuntamiento de Alcalá de Henares (Madrid), Retirado. Le corresponderá el 5-7-73.

Subteniente de Complemento de Guardia Civil don Fausto García Carriazo, Instituto Nacional de Previsión, Calahorra (Logroño), Retirado. Le corresponderá el 16-7-73.

Subteniente de Policía Armada don José Gómez Casada, Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico, Madrid, Retirado. Le correspondió el 8-5-73.

Brigada de Complemento de Guardia Civil don Jesús Carralero Hernández, Instituto Nacional de Previsión, Cáceres, Retirado. Le corresponderá el 13-7-73.

Sargento de Complemento de Policía Armada don Manuel Sánchez Acosta, Cabildo Insular de Gran Canaria, Las Palmas de Gran Canaria, Retirado. Le correspondió el 29-6-73.

Reemplazo voluntario

Brigada de Complemento de Aviación (C. T.) don Valentín Pascua Culvo, Retirado. Le corresponderá el 19-8-73.

El personal retirado, relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» quedará regulado, a efecto de haberes de su destino civil por lo establecido en la nueva redacción del artículo 23 a que se refiere el Decreto 331/1957, de 23 de febrero («Boletín Oficial del Estado» número 50).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 26 de junio de 1973.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, José López Barrón Cerruti.

Excmos. Sres. Ministros...

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 20 de junio de 1973 por la que se dispone el cese de don Ramón Puigdollers Oliver en el cargo de Presidente del Tribunal Tutelar de Menores de Castellón, por haber cumplido la edad de setenta años.

Excmo. Sr.: A propuesta de la Sección cuarta del Consejo Superior de Protección de Menores, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 1.º y 2.º del Decreto 1147/1968, de 5 de junio,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer el cese de don Ramón Puigdollers Oliver en el cargo de Presidente del Tribunal

de Menores de Castellón, por haber cumplido la edad de setenta años, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo que comunico a V. E.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 20 de junio de 1973.

RUIZ-JARABO

Excmo. Sr. Presidente efectivo, Jefe de los Servicios de la Obra del Consejo Superior de Protección de Menores.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se concede el reingreso en el servicio activo al Secretario de Justicia Municipal don Manuel Suárez Bárcena y Fernández.

Con esta fecha se concede el reingreso en el servicio activo al Secretario excedente de Juzgado Municipal don Manuel Suárez Bárcena y Fernández, debiendo el interesado, para obtener destino, atenerse a lo establecido en el artículo 81.1.º del Reglamento Orgánico de Secretarios de Justicia Municipal de 12 de junio de 1970.

Madrid, 4 de junio de 1973.—El Director general, Eduardo Torres Dulce Ruiz.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se rectifica error material advertido en la de 21 de mayo anterior, sobre concurso de traslado entre secretarios de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados.

Habiéndose padecido error material en la resolución de este Centro Directivo, de fecha 21 de mayo último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 del actual, en cuanto nombrada en virtud de concurso de traslado a don José Ignacio Agreda Prieto para desempeñar la Secretaría del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tortosa.

Esta Dirección General ha resuelto rectificar la resolución mencionada, en el sentido de que los nombres y apellidos del Secretario de la Administración de Justicia, rama de Juzgados, nombrado para servir la indicada plaza, son los de Ignacio Javier Agreda Prieto.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de junio de 1973.—El Director general, Eduardo Torres Dulce Ruiz.

Sr. Leñado Jefe del Servicio de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 13 de junio de 1973 por la que se publica la relación circunstanciada definitiva de los funcionarios civiles del Cuerpo Especial de Mecánicos Conductores del Ministerio del Ejército.

Publicada por Orden ministerial de fecha 4 de abril de 1973 («Diario Oficial» número 88) la relación circunstanciada provisional de los funcionarios civiles del Cuerpo Especial de Mecánicos Conductores del Ministerio del Ejército y resueltas las reclamaciones formuladas por los interesados dentro del plazo señalado en dicha Orden, se publica la relación circunstanciada definitiva del citado Cuerpo, cerrada al 31 de diciembre de 1972 y con el número de Registro de Personal que a cada uno le corresponde en el Escalafón del Cuerpo.

De acuerdo con la disposición transitoria tercera de la Ley 23/1972, por la que se crea el Cuerpo Especial de Mecánicos-Conductores del Ministerio del Ejército, el tiempo computable a efectos de trienios es el que figura en la columna «Servicios en el Cuerpo».

Madrid, 13 de junio de 1973.

COLOMA GALLEGOS